

Recuerdan cincuentenario de la gesta deportiva del buque cubano Cerro Pelado



La Habana, 14 jul (RHC) El Presidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER) Antonio Becali, expresó que, fraguada sin pretensiones individuales, la hazaña de la delegación deportiva cubana que viajó a Puerto Rico en el barco Cerro Pelado para participar en los Juegos Centroamericanos y del Caribe constituyó uno de los capítulos esenciales en la historia del deporte cubano.

El Cerro Pelado fue el buque que transportó a la delegación cubana a los X Juegos Centroamericanos y del Caribe que tuvieron como sede a Puerto Rico en 1966.

Durante el viaje fueron asediados por aviones norteamericanos y en respuesta a ello, los atletas y federativos redactaron la declaración del Cerro Pelado, la cual proclama el derecho de Cuba y los pueblos a participar libremente en eventos deportivos.

En ocasión del acto central por el aniversario 50 de esta epopeya, se hizo entrega de un sello conmemorativo a integrantes de aquella delegación y de la tripulación del buque. Entre los homenajeados estuvieron el medallista olímpico Enrique Figuerola, la corredora Miguelina Cobián, el

entrenador de boxeo Alcides Sagarra, el pelotero Pedro Chávez y otros.

Figuerola, campeón de aquella justa, comunicó su agradecimiento y ratificó que los agasajados se mantendrían “leales y fieles a las enseñanzas de nuestro querido líder histórico”.

La Presidenta del Comité de Solidaridad con Cuba de Puerto Rico, Milagros Rivera, dio a Becali una placa para hacérsela llegar al Comandante en Jefe Fidel Castro como principal gestor de la hazaña del Cerro Pelado.

En nombre de los atletas que participarán en los venideros Juegos Olímpicos, la atleta Leidy Laura Moya manifestó que “desde edades tempranas hemos abrazado el compromiso de defender a nuestra patria. Vamos convencidos de nuestro compromiso histórico, nuestra potencialidad. En Río de Janeiro enarbolaremos nuestro lema: Comprometidos con la historia”.

En el acto, encabezado también por José Ramón Fernández, Presidente del Comité Olímpico Cubano, Kenia Serrano y Fernando González, presidenta y vicepresidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) respectivamente y Benigno Iglesias vicepresidente del Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográficos, ICAIC, se presentó además un documental sobre dicha hazaña, que recoge testimonios de varios protagonistas de aquellas jornadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/99897-recuerdan-cincuentenario-de-la-gesta-deportiva-del-buque-cubano-cerro-pelado>



Radio Habana Cuba